Sa Grandeur Mgr Blais est aussi venu honorer sainte Anne dans son sanctuaire au retour de sa visite pastorale. Plusieurs prêtres étrangers sont également venus prier notre sainte patronne et vénérer ses reliques.



Quels sont donc ces quatre prêtres et ces deux laïques qui, debout devant la statue de sainte Anne, chantent le Magnificat? Ce sont six confrères de classe qui, après dix ans de séparation, se sont réunis pour goûter de nouveau les joies de l'amitié du collège, se rappeler les souvenirs du passé, s'encourager dans le combat de la vie et resserrer les liens qui les ont unis jusqu'à présent. Ils sont venus dire à sainte Anne le bonheur qu'ils ont eu de se revoir et demander pour l'avenir l'appui de sa protection maternelle.



Et ce jeune homme qui porte une béquille plutôt comme un trophée que comme un appui, que vient-il faire? Il vient remercier son insigne bienfaitrice de la santé qu'il doit à sa puissante protection. Pendant huit ans il a beaucoup souffert malgré les soins intelligents des médecins. Un érésipèle très mauvais au genou l'a conduit aux portes du tombeau. On lui a administré les derniers Dix-huit fois sa jambe a abouti. En voyant sacrements. la science impuissante à le guérir, il s'est adressé à sainte Anne; il a prié cette grande thaumaturge de lui obtenir la santé. Il a été exaucé, il est presque complètement guéri ; il marche avec facilité et sans douleur. C'est avec la plus vive reconnaissance qu'il a déposé sa béquille au pied de la statue de Celle à laquelle il attribue sa guérison.